

EST-CE ENCORE UN AUTRICHIEN ?

Une Russe vient d'être victime d'une lâche agression, au No 45, Saint-Georges, par un inconnu que l'on a tout lieu de croire un Allemand ou un Autrichien.

La police donne les informations suivantes émanant de Dendor Kamenyko, sujet russe, la victime : Celui-ci était dans sa chambre lorsqu'un inconnu entra et lui demanda s'il était Russe. Sur sa réponse affirmative, l'inconnu sortit un revolver et fit feu sur Kamenyks, qui fut touché à un doigt de la main droite. L'homme sauta ensuite par la fenêtre et s'enfuit.

La victime alla raconter son aventure à la police, à qui il put donner un bon signalement de son agresseur.

Les agents Boglie et Bélanger s'occupent de cette affaire.

Kamenyks a été transporté à l'hôpital Notre-Dame où les médecins l'ont gardé dans le service.